



Bloque piston M14x125



Descriptif :

Le bloque piston Doppler permet de bloquer la rotation du moteur afin de démonter les éléments fixés au vilebrequin comme un variateur, le rotor d'allumage ou l'embrayage de votre véhicule.

La partie supérieure du bloque piston est moleté et percé afin de faciliter le montage et le démontage de celui-ci.

Il est livré avec un embout en laiton et un embout en téflon afin d'éviter tout marquage du piston.

Il peut se monter sur tous les moteurs 2 temps muni d'un filetage de bougie **M14x125**.

Instruction de montage :

Le bloque piston est simplement vissé dans la culasse à la place de la bougie.

Tourner ensuite le vilebrequin avec précaution jusqu'à ce que le piston vienne buter contre l'outil et bloque le vilebrequin. Il est maintenant possible de desserrer les composants fixés sur le vilebrequin.

Clause de non prise de garantie :

- Si le produit n'est pas utilisé dans des conditions d'utilisation d'usage normal.
- Si l'acheteur n'a pas respecté les instructions de montage du manuel.
- Si le produit montre des signes d'altération ou de modification.
- S'il a été monté par une personne non qualifiée.
- La garanti ne peut prendre en compte que l'outil en lui-même.

Piston lock M14x125

Description:

The Doppler piston lock allows you to lock the engine from rotating in order to remove components attached to the crankshaft, such as a variator, the ignition rotor, or the clutch.

The upper part of the piston lock is knurled and drilled to facilitate installation and removal.

It comes with a brass tip and a Teflon tip to prevent marking of the piston.

It can be installed on all 2-stroke engines with an **M14x125** spark plug thread.

Installation Instructions:

The piston lock is simply screwed into the cylinder head in place of the spark plug.

Then carefully turn the crankshaft until the piston rests against the tool and locks the crankshaft. You can now loosen the components attached to the crankshaft.

Warranty Disclaimer:

- If the product is not used under normal usage conditions.
- If the purchaser has not followed the assembly instructions in the manual.
- If the product shows signs of tampering or modification.
- If it has been assembled by an unqualified person.
- The warranty can only take into account the tool itself.